

Badenmesse 2015: Kochen mit Landfrauenpräsidentin Rosa Karcher und Schulkindern



[caption id="attachment_12732" align="aligncenter" width="956" caption="Fleißige Hände beim Backen,"



Schnippeln und Schmausen..."]

[/caption]

Seit 12. September 2015 Die BADEN MESSE in Freiburg ihre Tore geöffnet und Besucher konnten über eine Woche lang in und um die Messehallen flanieren. Es lockten regionale Produkte, Neuheiten, Trends und bewährte Klassiker aus Deutschland, Frankreich und der Schweiz. Attraktive und aktuelle Sonderthemen ergänzen täglich das bunte Programm.

Am ersten Dienstag kochten wir unter dem Motto „Schmeck den Süden“ mit Landfrauenpräsidentin Rosa Karcher kleine Fingerfood Zaubereien. Schon am Vormittag hatten wir Schüler der Schneckenkenschule Pfaffenweiler im Kochstudio. Mit viel Fleiß und Freude zauberten die kleinen Kochtalente bunte Cake-Pops, Pfitzauf, Gemüse- und Obst-Lollies.

Hier einige Eindrücke aus dem Kochstudio:

[gallery link="file" order="DESC" columns="2"]

